

Los hurtos ocurren en todas partes, pero se consideran culpa del ciudadano si no llega a ver al ladrón. Hay ciertas actividades imposibles de compaginar con la vigilancia de los efectos personales. Algunos ejemplos son: Nadar en la playa, leer en el parque, bailar en el bar, esperar horas en un aeropuerto, etc.

Para evitar estos hurtos se podrían poner taquillas que funcionen con un código numérico (para no obligarnos a cargar siquiera con la llave de la taquilla) y un sistema alternativo de apertura en caso de olvidar el código numérico. ¿Dónde instalar las taquillas? En la playa, en la propia sombrilla; en el parque, bajo un banco; en el bar, bajo la barra o bajo una repisa para copas....

En lo que va de año, me han robado el bolso 4 veces y he calculado una pérdida de más de 1000 euros. Para una mileurista como yo esto supone ¡el sueldo de un mes! Por no hablar del tiempo perdido haciendo gestiones y objetos de valor sentimental. Creo que es hora de ponernos de acuerdo y hacer una ley para que se instalen las taquillas. Así podremos disfrutar de forma despreocupada en nuestro tiempo libre.

La culpa de un robo la tiene el que roba. La pérdida que un robo de este tipo genera es mucho mayor que el botín que se lleva el ladrón. Un policía local me dijo: "No te pongas así, tampoco te ha violado" ¿Vamos de ser atendidos porque no hemos sido agredidos?

Si cada uno paga una taquilla, nos libraremos de este problema. Esto no va a hacer que aumenten los atracos a mano armada, ya que los cobardes que robar al descuido no se atreverían a hacerlo así. En un robo a mano armada le daría dinero, pero no mi DNI, y le vería la cara/complejión.

Si alguien quiere ayudarme, mi correo es w8i8ww@hotmail.com asunto "taquillas". Así todos podremos sentirnos orgullosos cuando esto acabe, y ¡a disfrutar!